

Braccio, Nadia

De: Soleil Levant [derniertemplier@gmail.com]
Envoyé: 21 janvier 2014 23:47
À: Greffe
Objet: «À verser aux dossiers R 3863-2013 (observations) et R3854-2013 (phase 2)

Pour arriver à leurs fins, les dirigeants d'Hydro-Québec refusent de tenir compte des études sérieuses et indépantes faits par des scientifiques de renom.

M. Hudon vous a fait parvenir tout ce qu'il a sur le sujet, ce qui est impressionnant.

Je vous demande Mesdames, de tout faire ce qui est en votre possible pour faire cesser l'installation de nouveaux compteurs.

J'ai déjà reçu le témoignage de personnes dignes de confiance à l'effet qu'elles ressentent des maux de têtes et des inconforts dans une maison où les compteurs sont près de la pièce ou elles se trouvent.

Personnellement, j'ai six (6) nouveaux compteurs à environ 6 pieds d'ou j'ai mon ordinateur (qui est sans wi-fi) et mes téléphones sont tous avec fils afin de limiter au maximum les ondes nocives.

Il y a de votre santé comme de la nôtre et de celles de nos enfants.

Merci d'aller dans ce sens.

Cordialement,

Jacques Lavoie.